



## La asociación 'Comunidad Gitana de Ceuta' retoma su actividad

Rafael Heredia es su nuevo presidente y quiere continuar con el proyecto iniciado en el 79

**E.F.** / CEUTA

La asociación sociocultural 'Comunidad Gitana de Ceuta' ha retomado su actividad de forma oficial y ha realizado los trámites necesarios en la Delegación del Gobierno para re-flotar esta organización que llevaba funcionando desde el año 1979. Su nuevo presidente es Rafael Heredia, que se ha rodeado de un importante equipo de personas para sacar adelante esta iniciativa que tiene como principal objetivo favorecer a la comunidad gitana de la ciudad. Según explicó su nuevo dirigente, han conseguido mantener el número de NIF y de inscripción, aunque han tenido que modificar las bases para adaptar algunos puntos a la legislación actual. Su anterior presidente, Juan José Heredia, tuvo que dimitir por causas personales y de salud. Ahora, personas como Juan Rodríguez Fajardo (secretario), Dulce Nombre de María Cortés (vicepresidenta), Vanesa Sánchez (tesorera) o Manuel Santiago (vicesecretario) trabajarán por los más desfavorecidos de su etnia y por hacer visible y presente a la comunidad gitana de Ceuta en todas sus dimensiones.

Junto a ellos estarán Juan Cortés Serrano, Miguel Santiago Nieto, Victoria Martínez Cortés, Enrique Heredia Pérez y Miguel García Rodríguez que harán las veces de vocales de la asociación y completarán el elenco de personas que aportarán su granito de arena en la junta directiva de la re-flotada asociación sociocultural 'Comunidad Gitana de Ceuta', que vuelve tras algunos años de poca actividad para ofrecer una alternativa a todos aquellos gitanos.